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学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかに たくましく生きる生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

花壇定植作業  

東北地方も梅雨入りしたようですが、先週の金曜日は晴れ

てとても気持ちのよい１日でした。朝のうちに全校で花壇定植

作業を行い、４種類の花で学校花壇を仕上げました。 

前号で紹介させていただいた地元老人クラブからも５名の

皆さんがおいでくださり、作業に協力してくださいました。 

 

学校評議員会 

２年生が植えたメランポジュウム（左）とマリーゴールド（右） 

３年生はバイカラー（２色）のジニア １年生はベコニア 
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生徒の取り組む様子を側で見

守ってくださる皆さん。 

穴掘り役と植え付け役に分か

れてペアで協力。 

体力つくり活動２ 

 朝から定植作業を頑張りましたが、放課後には体力

つくり活動も頑張りました。 前回は天気が悪く体育館

でエクササイズでしたが、今回は学校近くの体力つくり

周回コースを自分のペースに合わせて走りました。 

２、３年生は慣れたも

ので、カメラに向かって

ポーズをとっていく生徒

たちもたくさん！Ｓ先生

も鉢巻きで２年生女子と

一緒に頑張りました。き

っと晩酌のビールがおい

しかったことでしょう。 

 ７月４日（木）に第１回学校評議員会を行いました。来
年度仙北地域の小・中学校がコミュニティースクール（学
校運営協議会制）に移行するため、学校評議員会制は今
年度で終了となりますが、４名の委員の皆様方からいた
だいた学校経営全般についてのご意見を経営改善に生
かし、１年間しっかりと取り組んでいきたいと思います。 

４名の委員の皆さんが授業を一

巡し、生徒たちの様子を見てくだ

さいました。Ｒ６年度委員の皆様

は次のとおりです。（敬称略）  

□□□□ 会社役員・元 PTA会長 

□□□□ 自 営 業・元 PTA会長 

□□ □ 会 社 員 

□□□□ 住職・人権擁護委員 

・保護者（ＰＴＡ）が学校の業務改善に協力的なのがよい。 
・アウトメディアの取組を頑張っているようだが、いじめとスマ
ホの関係は気になる。 
・時代に合わせた教育の在り方もあるだろうが、社会の厳しさ 
も少し考えながら毅然とした指導もしてもらいたい。 
・生徒たちが、卒業後に楽しく思い返せる学校生活であってほ 
しい。         （以上委員の皆様からのご意見・感想等） 



 

 

 

 

 

 

 

文化部激励集会・全県壮行会 宮古市交流 

 日頃音楽や作品で学校を盛り上げている吹奏楽部や造形部

のこれまでの頑張りを讃え、各種コンクールやこれからの活動へ

の意欲を益々高めてもらおうと生徒会が企画しました。併せて、運

動部の全県大会に向けての壮行会も行いました。 

 

部長の□□□□さんから決意の言葉 部長の□□□□さんから今後の抱負 

参観してくださった保護者の皆様 各自の作品を披露してくれた造形部 

県南コンクールに向けての壮行演奏 

 

全県大会に出場する選手たち 

副会長□□□□さんから激励の言葉 応援団が先導しての全校エール 

 郡市総体壮行会では、吹奏楽部が音楽で盛り上げ、造形部がく

す玉を制作してくれました。運動部の、「今度は自分たちが応援す

る番だ」という感謝の気持ちが形になったのがこの会のようです。 

  これからコンクール等に向かう吹奏楽部や造形部の皆さんは、

応援してくれるたくさんの仲間がいることを励みに、自分たちの演

奏を聴いてくれる人や作品を見てくれる方々の心を動かしたり笑顔

に出来るよう期待しています。 

  また、全県大会に向かう部活動の皆さんは、今度は大曲仙北と

いうより広い地域の方々が応援してくれます。支えてくれている家

族、仲間に感謝しながら、より高い意識をもって試合に臨めるよう

応援しています。 
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 宮古市の 10中学校からの２年生代表生徒１０

名が本校を訪れました。 

前半は一緒に授業 

後半は意見交換 
 １０名は、実際に授業
に参加して学習方法を経
験したり、各中学校での
授業の様子や家庭学習
の取り組み方について紹
介し合ったり協議したりし
て得たことを持ち帰り、今
後の取組に生かすのだそ
うです。後半に参加した
本校代表生徒たちも多く
のことを得た様子でし
た。 

私の中学生時代。おとなしくって運動が大の苦
手でしたが、休み時間にはいつも友人たちとテレビ
ドラマやお笑いのネタを言い合っては笑ってばかり
いました（今でも変わりません）。 
小学生の時に少しピアノを習っていたため、部活
動は吹奏楽部に入りました。肺活量が少なくてマウ
スピースを吹くことができず、打楽器担当になりま
した。春の定期演奏会や夏のコンクール、学校祭、
他県でのコンクールに向けて猛練習し、それぞれの
結果に友人たちと喜びあったり、悔し涙を流したり
したことを思い出します。 
ある夏休みの暑い日、部活を練習した帰りに、み
んなでこっそりかき氷を食べに行こう！ということに
なりました。話が盛り上がり、皆楽しい気分で店か
ら出た瞬間、偶然にコワイ先生がゆっくりと車で通
り、その後みんなで落ち込んで帰った、あの暗～い
雰囲気は今でも深く心に残っています。 
仙北中は学年関係なくとっても仲良しで微笑ま
しいのですが、私が中学生の頃には、先輩との上
下関係が非常に厳しく、先輩に対する言葉遣いや
態度には非常に気を遣っていました。時には、あい
さつの声が小さい、服装がおかしいなどという理由
で呼び出され、長い時間お叱りを受けたものでし
た。今の時代はきっとないだろうなあ。 
中学校時代の友人たちとは今でも連絡を取り合
っていて、遠くへ行ってしまった人もいますが、懐か
しい思い出に話がはずむときがあります。 
ただ思い出を書き並べてしまいましたが、中学高
校時代は、たくさん悩み、反抗し、自分で考えなが
ら大人として自立していくとても大切な時期です。
そんなときに話し合ったり支え合ったりできる友人
をぜひ見付けて、充実した日々を過ごしてほしいと
思います。 
 

２Ｂ理科は一緒に実験 

２Ａ数学では考え方を交流 

５名ずつＡ組・Ｂ組に 

集会室で２グループに分

かれての協議 
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